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ATA DA 6ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE 1 

COORDENAÇÃO DO CURSO DE GRADUAÇÃO EM 2 

ADMINISTRAÇÃO COM LINHA DE FORMAÇÃO EM SISTEMAS 3 

AGROINDUSTRIAIS DO CAMPUS LAGOA DO SINO 4 

Aos trinta dias do mês de agosto de 2017, às oito horas e dez minutos, na Sala de 5 

Reuniões do Espaço Prof. Dr. Millor Fernandes do Rosário, no Centro de Ciências 6 

da Natureza, campus Lagoa do Sino, teve início a sexta reunião extraordinária do 7 

Conselho de Coordenação do Curso de Graduação em Administração com linha 8 

de formação em Sistemas Agroindustriais, sob a direção da presidente do 9 

conselho, profa. Dra. Naja Brandão Santana. Estiveram presentes os membros 10 

que assinaram a lista anexa a esta ata, além dos discentes do 1º perfil de 11 

Administração: Jéssica Kelly Ferreira Bueno e Roberto Monteiro da Silva Justo, 12 

que participaram como convidados. 1. EXPEDIENTE. 1.1 COMUNICADOS DA 13 

PRESIDÊNCIA. A presidente cumprimentou a todos os membros e em seguida 14 

deu início aos informes. 1.1.1 Semana de Administração. Acontecerá na próxima 15 

semana nos dias 4, 5 e 6 de setembro de 2017. Será contabilizada a frequência 16 

por meio de listas e relatório de atividades. Há dois palestrantes já confirmados e 17 

o prof. Edenis ministrará um minicurso. Os professores Heber e Yovana também 18 

foram convidados a ministrarem minicursos, a depender da confirmação do 19 

terceiro palestrante. Os alunos deverão receber horas de atividades 20 

complementares pela participação nas palestras e minicursos. Prof. Ricardo 21 

perguntou se os alunos já pensaram em uma identidade visual para o evento. 22 

Lucas, o representante discente do perfil 2, disse que serão feitos cartazes à mão 23 

e crachás impressos de identificação para os participantes. Prof. Ricardo sugeriu 24 

que seja feita a impressão em gráfica do cartaz e a programação em arquivo 25 

digital para divulgação por e-mail. 1.1.2 Afastamento do Prof. Ricardo. A 26 

presidência informou sobre afastamento do prof. Ricardo, que passará um ano 27 

fora para um pós-doutorado, retornando em setembro de 2018. O professor disse 28 

ainda que coloca sua cadeira no conselho à disposição caso outro docente queira 29 

colaborar na sua ausência. A professora substituta será Carolina Thomson que 30 

está para chegar ao campus ainda essa semana. 1.1.3 Afastamento da Profa. 31 

Naja. A presidente informou que teve a oportunidade de se matricular em um 32 

curso de inglês no Canadá e por isso solicitou um afastamento de 5 semanas para 33 

a instituição. Falta apenas a assinatura da reitora e a liberação de seu visto no 34 

passaporte. As aulas nesse período serão ministradas pelo professor Edenis e a 35 

coordenação do curso será exercida pelo vice-coordenador, prof. Leandro. 1.1.4 36 

Controle parcial de frequência. A presidente ressaltou que alguns professores 37 
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ainda não entregaram o controle e, solicita que providenciem o quanto antes a 38 

entrega à secretaria do curso. 1.1.5 Planilhas de planejamento de aulas. A 39 

presidente informou que todas as planilhas já estão disponíveis e compartilhadas 40 

no drive com todos os docentes. 1.1.6 Informes sobre alunos. A aluna Caroline 41 

Ferreira do perfil 2 está com um problema de intestino e precisa fazer um 42 

tratamento de saúde e para tal precisará se ausentar uma vez por mês por um dia. 43 

Ela vai conversar com os professores do dia e apresentará o atestado sempre que 44 

precisar faltar. A aluna Beatriz Milani, cuja mãe faleceu na semana passada, se 45 

ausentou na semana passada e na semana atual. A aluna Julia Monterisi passará 46 

por tratamento de transição de gênero e por isso precisará se ausentar em 47 

algumas semanas nos dias de quinta e sexta-feira. Ela se comprometeu a 48 

conversar com os professores e entregar os atestados para reposição de 49 

eventuais atividades. A aluna Helena do perfil 2 pediu para informar que ela está 50 

grávida. 1.1.7 Proposta de professor voluntário na área de Direito. A 51 

presidente relembrou que no ano passado o processo foi feito de maneira 52 

informal, mas agora pretende-se formalizar junto à instituição. Prof. Ricardo 53 

indicou um professor da FATEC de Itapetininga que atende aos requisitos e tem 54 

interesse em atuar como voluntário no curso. Profa. Naja dará início ao processo 55 

de formalização da contratação desse professor que deverá atuar no mês de 56 

novembro de 2017 no conteúdo de Direito Comercial. 1.2 COMUNICADOS DOS 57 

MEMBROS. 1.2.1 Evasões. A secretária do curso falou sobre as desistências 58 

ocorridas no curso, e que nem todos os alunos realizam esse processo 59 

formalmente. Foram apresentados dois questionários de evasão de alunos do 60 

perfil 1 com os principais motivos que os levaram a desistir. A aluna Jéssica, 61 

representante discente do perfil 1, disse ainda que os alunos Bruna Fabiane e 62 

Vinícius Toledo do perfil 1 desistiram por falta de identificação com o curso. Lucas 63 

informou que no perfil 2 os alunos Bruno Henrique Prando e Tatiane Araújo 64 

desistiram, também por falta de identificação com o curso. Solicitamos aos 65 

representantes que entrem em contato com os desistentes e peçam que eles 66 

formalizem o desligamento na secretaria do curso. 1.2.2 Conselho Gestor da 67 

fazenda. Prof. Heber informou que está para fechar um edital de patrocínio de 68 

projetos. Ao finalizar o primeiro ano da nova gestão em setembro, teremos livre 69 

em dezembro, 400 mil reais que serão revertidos para a comunidade para 70 

patrocínio de projetos. Assim solicita aos professores que tenham interesse que 71 

fiquem atentos ao lançamento do edital e a ideia é privilegiar a Lagoa do Sino. 72 

Todas as dívidas da gestão passada foram pagas, tanto de uso da terra quanto as 73 

dívidas com a FAI. Hoje existe um valor depositado na conta do CCN de 220 mil 74 

reais para compra de ativos, que por questões políticas ainda não foram liberados. 75 

2. ORDEM DO DIA. 2.1 HOMOLOGAÇÃO DA ELEIÇÃO DE 76 

REPRESENTANTES DISCENTES DO PERFIL 1 PARA O ANO DE 2017. Os 77 

alunos do perfil 1 decidiram trocar o representante discente, por meio de abaixo 78 

assinado pela turma. Profa. No dia 22/08/17, a profa. Naja realizou nova votação 79 
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em que foram escolhidos os alunos Jéssica Bueno como titular e Roberto Monteiro 80 

como suplente. O conselho homologou a nova eleição e deu as boas vindas aos 81 

representantes. 2.2 APROVAÇÃO AD REFERENDUM PARA INDICAÇÃO DE 82 

VICE-COORDENADOR DE CURSO NO POSSÍVEL PERÍODO DE 83 

AFASTAMENTO DA COORDENADORA. A presidente havia feito a aprovação ad 84 

referendum da indicação do prof. Heber para exercer a função de vice-85 

coordenador do curso, caso viesse a se confirmar o seu afastamento. A decisão 86 

foi aprovada por todos os membros presentes. 2.3 87 

ELEIÇÃO DE NOVO REPRESENTANTE NO CoICT. Profa. Naja levantou a 88 

necessidade de indicação de novo representante junto ao CoICT, em virtude de 89 

suas novas atribuições como coordenadora de curso. Ela aproveitou para sugerir 90 

indicação do prof. Henrique que já está integrado aos assuntos do comitê e possui 91 

interesse em assumir a cadeira. Todos de acordo. 2.4 92 

NORMATIZAÇÃO DO ESTÁGIO CURRICULAR. A presidente destacou a 93 

necessidade de normatizar a forma de avaliação, criação de um modelo de 94 

relatório a ser feito pelos alunos e sugeriu a criação de uma comissão para 95 

avaliação dos relatórios de estágio. Prof. Ricardo sugere solicitar à CEPEx um 96 

padrão de relatório a ser seguido. Após discussões, os docentes decidiram que 97 

para os três alunos que já concluíram o estágio, os respectivos orientadores 98 

ficarão responsáveis por avaliar a apresentação dos relatórios, abrindo o convite 99 

aos outros docentes, e para os próximos casos, buscariam a criação de um 100 

padrão para essa avaliação. Por hora, os docentes orientaram os alunos a 101 

fazerem um relatório básico contendo capa, folha de rosto, introdução, 102 

apresentação da empresa, considerações finais, aprendizado pessoal e 103 

referências conforme normas da ABNT. 2.5 DISTRIBUIÇÃO DE CARGA 104 

HORÁRIA DA PROFA. ALICE PARA O SEGUNDO SEMESTRE. Prof. Leandro 105 

comunicou que pediu ajuda ao prof. Heber para assumir parte da sua carga 106 

horária no curso de Agronomia e para o prof. Ricardo e Henrique, que também 107 

assumirão parte de sua carga horária, a fim de que ele tenha uma disponibilidade 108 

maior em assumir as aulas da profa. Alice no curso de Administração, tendo em 109 

vista sua experiência de atuação na área do eixo. Desse modo, conseguirá cobrir 110 

as horas restantes do eixo. A aluna Jéssica agradece em nome da turma pela 111 

atenção e preocupação dos docentes em cobrir as carências de professores. 2.6 112 

OFERTA DE ATIVIDADE SEMESTRAL FORA DO EIXO. A presidente solicitou a 113 

retirada deste ponto de pauta, pois a coordenadora acadêmica, profa. Fabiana, 114 

disse que ainda haverá uma discussão prévia antes de levar o assunto para os 115 

conselhos de curso. 2.7 TRANSFERÊNCIA INTERNA E EXTERNA. Após 116 

discussões sobre os critérios de aceitação de alunos via editais de transferência, 117 

os membros definiram que poderão ser aceitos no curso de Administração, alunos 118 

de todas as carreiras e todas as áreas de conhecimento tanto para editais de 119 

transferência interna quanto externa. Nada mais havendo a tratar, a presidente 120 

declarou encerrada a reunião, às nove horas e trinta e cinco minutos na qual, eu, 121 
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Larissa Dias de Souza Pimentel, na qualidade de secretária, lavrei a presente ata, 122 

à qual assino após ser assinada pela presidente profa. Dra. Naja Brandão Santana 123 

e demais membros presentes.  124 

Profa. Dra. Naja Brandão Santana 125 

(Presidente)________________________________________________________ 126 

Prof. Dr. Leandro de Lima Santos(Vice-127 

presidente)_________________________________________________________ 128 

 Prof. Dr. Edenis Cesar de Oliveira 129 

(membro)__________________________________________________________ 130 

Prof. Dr. Heber Lombardi de Carvalho 131 

(membro)__________________________________________________________ 132 

 Prof. Dr. Ricardo Serra 133 

Borsatto(membro)___________________________________________________ 134 

Profa. Dra. Yovana Maria Barrera 135 

Saavedra(membro)__________________________________________________ 136 

Lucas Stein Barbosa (representante discente perfil 2) 137 

__________________________________________________________________ 138 

Larissa Dias de Souza 139 

Pimentel(secretária)__________________________________________________ 140 


